
Protokoll zur Mitgliederversammlung 

am 8. November 2021 um 18.30 Uhr 

 

1. Begrüßung und Eröffnung 
18:35 Uhr: Harald Dietsch hat die Allgemeinheit begrüßt, die Sitzung eröffnet und die 
Agenda vorgestellt. 
 

2. Regularien 
a. Ernennung eines Protokollführers 

Sven Koltermann hat sich der Aufgabe angenommen 
b. Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung 

Die Einladung ist satzungsgemäß 2 Wochen vor der Versammlung zugestellt 
worden, Einwände seitens der Mitglieder wurden nicht erhoben. 

c. Feststellung der Stimmberechtigten 
Es wurde festgestellt, dass 14 Stimmberechtige anwesend sind.  
ab 18:51:55 Uhr 15 Stimmberechtigte, ab 19:22:06 Uhr 14 Stimmberechtige 
und ab 19:25:38 Uhr wieder 15 Stimmberechtige 
(siehe <Teilnehmerliste_JHV_20211108>) 

d. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.  

e. Beschlussfassung über die Tagesordnung 
Keine Anträge und die Beschlussfassung über die Tagesordnung wurde 
festgestellt. 
 

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 
Das Protokoll der letzten Versammlung ist auf der Homepage eingestellt. Seitens der 
Mitglieder wurden keine Einwände erhoben. 
 

4. Bericht des Sprechers und Aussprache ab 1. Oktober 2020 
Reinhard Claves bedankt sich für die Zusammenarbeit und erklärt die Gründe, warum 
er vom Vorstand zurücktritt. Hella Tobias bedankt sich bei Reinhard und überreicht 
virtuell eine Pflanze. 
 

5. Berichte der jeweiligen Projektgruppen (Details in der angehängten Präsentation) 
a. Deponie Wehofen (Hella Tobias) 
b. Masterplan Grün (Hella Tobias) 

Hella erklärt, dass es aktuell beim Masterplan Grün insbesondere deshalb 
nicht weiter geht, da die Stadt dies nicht wirklich vorantreibt und u.a. noch 
immer nicht die Stelle besetzt hat. Aber wir versuchen hier immer wieder bei 
neuen Projekten u.a. auch in Barmingholten 

c. DHE (Christoph Nohr) 
d. Barmingholten (Sven Koltermann) 

 



6. Bericht des Kassenwartes und Aussprache ab 1. Oktober 2020  
(Details in der angehängten Präsentation) 
Christoph Nohr stellt den Bericht des Kassenwartes vor. Kassenprüfung war am 8. 
Oktober 2021. Zusätzlich wurden die Einnahmen/Ausgaben in detaillierter Form 
vorgestellt. 
 

7. Bericht des Kassenprüfers 
Thorsten Schwarz stellt auch die Überprüfung der Kasse vor und bescheinigt dem 
Kassenführer eine ordentliche Buchführung und schlägt vor den Vorstand zu 
entlasteten. Die Abstimmung wird durchgeführt. 
 

8. Entlastung des Vorstandes (Antrag durch den Kassenprüfer) – 19:19 Uhr 
Der Vorstand ist durch 14 Stimmen entlastet worden. (Christian Tobias per 
Handzeichen – Details siehe <Entlastung des Vorstandes_2021108>) 
 

9. Wahl des Vorstands (Sprecher, 1-3 Stellvertreter, Kassenwart) 
a. Wahl des Sprechers – 19:26 Uhr 

Hella Tobias hat sich zur Wahl vorgestellt und Harald Dietsch fragt, ob es 
weitere Bewerber gibt. Es gibt keine weiteren Bewerber 
 
Hella Tobias wurde mit 14 ja Stimmen und einer Enthaltung gewählt. Details 
siehe <Wahl des Sprechers_2021108> 
Hella nimmt die Wahl an. 
 

b. Wahl der Vertreter – 19:30 Uhr 
Harald Dietsch stellt vor das Karin Rode, Sven Koltermann und Harald Dietsch 
als Stellvertreter antreten und fragt, ob es weitere Bewerber gibt. Es gibt keine 
weiteren Bewerber. Karin Rode hat zuvor gegenüber dem Vorstand erklärt, im 
Fall einer Wiederwahl, weiterhin zur Verfügung zu stehen.  
Die Wahl erfolgt gemeinsam für alle 3 Vertreter. 
 
Karin Rode, Sven Koltermann und Harald Dietsch werden mit 15 ja Stimmen 
gewählt. <Wahl der Vertreter_2021108> 
Alle drei nehmen die Wahl an. 
 

c. Wahl des Kassenwartes – 19:32 Uhr 
Christoph Nohr hat sich zur Wahl vorgestellt und Harald Dietsch fragt, ob es 
weitere Bewerber gibt. Es gibt keine weiteren Bewerber 
 
Christoph Nohr wird mit 15 ja Stimmen bestätigt. <Wahl des 
Kassenwartes_2021108> 
Christoph nimmt die Wahl an. 
 

10. Wahl des Kassenprüfers – 19:34 Uhr 
Harald Dietsch fragt, ob Thorsten Schwarz wieder den Kassenprüfer übernehmen 



würde und Christoph fragt, ob es weitere Kandidaten gibt. Keine weiteren 
Bewerbungen. Thorsten Schwarz steht erneut zur Verfügung. 
 
Thorsten Schwarz wird mit 14 ja Stimmen und einer Enthaltung gewählt 
 
Thorsten nimmt die Wahl an. 
 

11. Festsetzung der Höhe des Mitgliedsbeitrages 
Christoph Nohr erklärt das es prinzipiell keine Notwendigkeit der Anpassung gibt und 
fragt, ob es andere Meinungen gibt. Keine, die Mitgliedsbeiträge bleiben unverändert. 
 

12. Vorstellung und Genehmigung des Haushaltplanes für das kommende Geschäftsjahr 
Christoph Nohr stellt den Haushaltsplan 2021/22 vor (Details in der angehängten 
Präsentation). Er erklärt das insbesondere durch die Pandemie wenig Ausgaben 
stattgefunden haben. Keine weiteren Fragen 
 

13. Antrag auf Satzungsänderung (Regelung für Online-Versammlungen) 
Harald Dietsch stellt, dass es eine Satzungsänderung geben soll, damit zukünftig 
(nach der Pandemie) auch Onlinesitzungen bzw. auch hybride Modelle weiterhin 
möglich sind. Die neue Formulierung wird vorgestellt. <Satzung BIGG 
2021_Vorschlag_JHV> 
 
Satzungsänderung wurde mit 15 Stimmen angenommen.  
<Antrag auf Satzungsänderung_2021108> 
 
Anette Opriel gibt an das die Satzungsänderung und der Wechsel des Vorstandes 
bekanntgemacht werden z.B. NISPA 
 

14. Verschiedenes 

 

Die Versammlung wurde um 19:52 Uhr beendet. 

                 

Kassenwart, Christoph Nohr 
 

 

 

Protokollführer, Sven Koltermann 


